

„Ab in die Pampa“ heißt das neue Beet

Freiwillige bringen Motzenrode zur Freiwilligentag auf Vordermann

Unter dem Motto „Gemeinsam für Motzenrode“ haben beim 13. kreisweiten Freiwilligentag wieder viele Helferinnen und Helfer zugapackt. Unter Federführung des Ortsbeirates wurden an dem Aktionstag umfangreiche Reinigungs- und Pflegearbeiten auf dem Friedhof, rund um die Kirche und am historischen Backhaus erledigt.

Außerdem wurde kurzerhand noch ein Blumenbeet an der Hohesteinstraße gepflegt und neu gestaltet – schnell nochmal in den Gartenmarkt, um die Bepflanzung zu besorgen. Nun soll Pampasgras die Ansicht des Blumenbeetes prägen. Seither heißt das Blumenbeet für Insider „Ab in die Pampa“.



Freiwilligentag in Motzenrode: Gemeinsam wird alles hergerichtet.

FOTO: GEMEINDEVERWALTUNG

Auch die jüngeren Einwohner wurden an das ehrenamtliche Engagement herangeführt. In diesem Jahr war es mit Abstand der beste Freiwilligentag, denn die Coronapandemie verpflichtete die Helfer den nötigen Hygieneabstand einzuhalten.

Die Freiwillige Feuerwehr schloss sich eine Woche später an und reinigte den Bereich im und rund um das Feuerwehrgerätehaus.

Nicht unerwähnt bleiben darf die Arbeitsgruppe Dorfverschönerung vom Dorfverein „Wir sind Motzenrode“

sowie die Dorfblumenpaten, die über den Sommer hinweg viele Bereiche im Dorf instandsetzten.

Getreu nach dem Motto „Gemeinsam für Motzenrode“ wurden die öffentlichen Plätze wieder ansehnlich hergerichtet.